

# La III Asamblea del Congreso Nacional de Pediatría

Santander, 26.—En la mañana de hoy se ha celebrado en el Gran Casino del Sardinero la tercera asamblea del Congreso Nacional de Pediatría.

En primer término los doctores Fernández Iruegas y Garrido Lasteche, presentan su ponencia acerca del tratamiento de las supuraciones pleuropulmonares en el niño.

Comienzan diciendo que las dificultades para formar un juicio exacto sobre los diferentes métodos del tratamiento de supuraciones pleurales en los niños son grandes por la diversidad de criterios entre los cirujanos y porque no hay posibilidad de tener un método que sea útil en todos los casos. Casi nunca es una enfermedad primitiva sino complicaciones de otra enfermedad que existe en el organismo, sobre todo en el pulmón. Su causa más frecuente es en el niño la neumonía y en menor escala las perforaciones de los abscesos pulmonares e incluso subsiaraframático y su diferente etiología es un factor que nos marca ya uno de los jalones para establecer los tratamientos adecuados.

Entran los autores detenidamente en el medio de diagnosticar y consideran que el perfeccionamiento de los Rayos X ha simplificado grandemente el examen de los enfermitos sin necesidad de ser transportados, por lo que se ha perdido el valor de la objeción de Piot, que

afirmaba no poder practicar un examen radiológico temprano por no poder ser transportado un niño gravemente enfermo.

Consideran de gran interés para (Pasa a la página 3.)

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.034

Santa, Jueves 27 de Julio de 1944

Ejemplar, 25 cts

## Goebbels se dirige al pueblo alemán en un discurso transmitido por radio

### Explicó los acontecimientos y consecuencias derivadas de ellos con motivo del atentado al Führer

**«La guerra tomará otro aspecto y los gritos de triunfo de nuestros enemigos se ahogarán en sus gargantas». - «Los acontecimientos de las próximas semanas lo probarán»**

Berlín, 26.—El ministro de Reich, Goebbels, se ha dirigido al pueblo alemán, en un discurso transmitido por radio, para explicar los acontecimientos del 20 de julio y exponer las consecuencias derivadas de ellos.

Comenzó refiriéndose extensamente al atentado contra Hitler y dijo:

«A las cuatro de la tarde del jueves, una pequeña camarilla de traidores tenía preparado su golpe. El coronel von Stauffenberg, había llegado en avión a Berlín divulgando la falsa noticia de que el Führer había muerto.»

Dijo que había cometido un atentado para librar al Ejército alemán de su juramento y para que se pusiera a su lado.

Los traidores se establecieron en la Bendlerstrasse (Alto mando) y ordenaron a la guardia que rodeara el barrio de los Ministerios. Pero todos los componentes de la guardia nacionalsocialistas fanáticos y su jefe, el comandante Remer, vino a mi casa para informarme de la situación.

Desde mi despacho se puso en comunicación directa con el Führer y recibí personalmente de este órdenes claras e inequívocas sobre las medidas que debía tomar. Estas órdenes eran de reprimir inmediatamente la traición y detener a los criminales.

En unos minutos un batallón de la guardia formó en mi jardín y a petición del comandante Remer dirigí la palabra a sus hombres para explicarles los hechos.

Los edificios del Bendlerstrasse

se se ocuparon sin disparar un tiro puesto que los propios ocupantes se habían sublevado contra los traidores.

El pequeño grupo se encontraba ya desarmado y encerrado en un despacho.

Lo presidía un general que no se ha distinguido en esta guerra más que como un sabotador de todas las grandes decisiones, que fue substituido y retirado hace años, porque ante cualquier contrariedad se ponía nervioso y que habían designado para asumir la dirección de la Administración Civil del Reich.

Otro coronel general eliminado también hace tiempo de la Wehrmacht, a quien había desposeído del derecho de llevar el uniforme militar por vergonzosa retirada en el frente de Este, dentro de la conspiración debía hacerse cargo del alto mando del Ejército.

El autor del atentado, conde Stauffenberg desempeñaría un papel de consejero político.

A estos cuatro hay que añadir algunos comparsas sin importancia los que se detuvieron en un abrir y cerrar de ojos sin que opusieran la menor resistencia.

En el mismo lugar se reunió sin pérdida de tiempo un Consejo de guerra. Los responsables directos fueron condenados a muerte con los demás arrestados.

Acto seguido un pelotón de la guardia ejecutó la sentencia.

Goebbels declaró después que toda la camarilla de traidores y perjuros será castigada. El pueblo alemán, y sobre todo, el Ejército, lo exigen añadió, porque quieren verse libres incluso de los últimos restos de la reacción que se niega a comprender a nuestro Estado popular y no quieren perdonar al Führer el hecho de haber abierto a los hijos del pueblo las puertas de la carrera militar y haber puesto a los soldados en condiciones de recibir por su valor ante el enemigo las mismas condecoraciones que a los oficiales, y en fin, por haber hecho que en nuestro régimen se mida a cada uno con arreglo a sus méritos personales y no por su cuna ni por su fortuna.

Siempre que esos reaccionarios alen la mano contra nuestro Estado salido de la revolución nacionalsocialista contra el Führer, se aniquilarán en nombre del pueblo.

Desde hace meses, prosigue Goebbels, yo había observado que la Prensa enemiga subrayaba en sus ataques que tenían en sus manos una baza para decidir la guerra.

En Londres, Washington y Moscú se ha afirmado repetidas veces que entre el generalato alemán existía una oposición contra Hitler y se daban los nombres que han aparecido con motivo del intento de rebelión del veinte de julio. Pero esta no es la única prueba de que los traidores conspiraban con el enemigo y que obraron por cuenta de este. El hecho de que para el atentado se emplease un explosivo de procedencia inglesa nos demuestra que el autor se hallaba en estrecha relación con la aristocracia británica.

El autor del atentado había sido enviado a una conferencia diaria para hacer un supuesto informe. El explosivo se encontraba en la cartera que llevaba consigo y que con el pretexto de dejarla en el suelo, la colocó en un momento de descuido directamente a los pies del Führer.

El coronel general Korten, que se encontraba inmediatamente detrás del Führer resultó gravemente herido. Otras personalidades que asistían a la conferencia fueron lanzadas por la fuerza de la explosión varios metros a través de las ventanas y sus uniformes resultaron completamente destruidos.

En toda la pieza sólo había un único lugar relativamente poco alcanzado por la explosión y éste era el sitio donde el Führer estaba sentado ante la mesa en que se hallaban los mapas de Estado Mayor. La misma mesa fue proyectada lejos, pero el Führer quedó completamente indemne salvo algunas contusiones, quemaduras y arañazos sobre la frente. Añadió que la producción de armamentos ha alcanzado proporciones gigantescas y que los ataques aéreos no causaron daño a dicha producción, ni impiden que esta aumente todos los meses.

La situación en los frentes y sobre todo en el Este cambiará muy pronto y a nuestro favor en virtud de las medidas previstas.

17 carros enemigos se han destruido.

En el sector de San la situación se ha agravado al alcanzar los bolcheviques el río entre Presmyl y Radlmo.

En este sector poderosas formaciones aéreas alemanas han logrado importantes triunfos en la batalla defensiva.

Más de 53 carros enemigos, seis cañones y 204 vehículos motorizados se destruyeron.—EFE.

La guerra tomará otro aspecto y los gritos de triunfo de nuestros enemigos se ahogaron en sus gargantas. El empleo de nuestra arma "V-1" sólo es un prólogo. Dentro de poco pondremos en los terrenos más diversos otras nuevas armas.

Por tanto, hemos superado al mundo. He visto últimamente las armas modernas alemanas en cuya presencia mi corazón comenzaba no a latir más fuerte sino a paralizarse. No tenemos necesidad de las pruebas de nuestra técnica para convencernos de la certeza de nuestra victoria.

El enemigo no ha pasado todavía el Rubicón sino que está delante de él. Los acontecimientos de las próximas semanas y de los próximos meses lo probarán.

Goebbels terminó diciendo: Creo que el pueblo alemán tiene más motivos que sus enemigos para sentirse satisfecho del balance de conjunto del veintidós de julio.—EFE.

## Las fuerzas húngaras se repliegan al sur de los Cárpatos

### Los alemanes mantienen y mejoran sus posiciones

Berlín, 26.—En el ala sur del frente y al pie de los Cárpatos las formaciones húngaras han sido rechazadas hacia el oeste y suroeste por poderosas fuerzas bolcheviques.

Por esta razón corre peligro las ciudades de Staislavov y Kolomea.

En el sector de Lemberg los alemanes han logrado sostenerse en sus posiciones y causar graves pérdidas al enemigo.

En la ciudad misma han sido mejoradas las posiciones propias.

17 carros enemigos se han destruido.

En el sector de San la situación se ha agravado al alcanzar los bolcheviques el río entre Presmyl y Radlmo.

En este sector poderosas formaciones aéreas alemanas han logrado importantes triunfos en la batalla defensiva.

Más de 53 carros enemigos, seis cañones y 204 vehículos motorizados se destruyeron.—EFE.

## Una paz provisional con ITALIA

## Ha sido propuesta por Inglaterra a los EE. UU.

Washington, 26.—Inglaterra ha propuesto a los Estados Unidos la firma de una paz provisional con Italia, según anuncia un telegrama de la Agencia Associated Press, fechada en Washington.

Añade el despacho que el tratado dejaría para más adelante la solución de todas las cuestiones territoriales y probablemente también el problema de las reparaciones.

El gobierno norteamericano estudia la proposición británica. EFE.

## Declaraciones de Eden en los Comunes acerca de los sucesos ocurridos recientemente en ALEMANIA

### La información que actualmente tenemos -dijo- es insuficiente para darnos exacta cuenta de lo ocurrido

Londres, 26.—Eden ha declarado en los Comunes, en relación con los sucesos ocurridos recientemente en Alemania, lo siguiente: «Lamento no estar todavía en condiciones de hacer una declaración acerca de los espectaculares acontecimientos últimamente producidos en Alemania.

Naturalmente, el gobierno alemán ha puesto el mayor cuidado en impedir que la noticia que se divulgue, tienen ahora experiencia y habilidad unida al mecanismo del disimulo y tenemos que contentarnos con lo que saquemos de las diversas declaraciones publicadas y a veces contradictorias de los dirigentes

alemanes en estos últimos días. La información que actualmente tenemos es insuficiente para permitirnos darnos cuenta extensamente de los disturbios ocurridos o para que saquemos conclusiones en cuanto a su ulterior desarrollo.

Por ello prefiero no hacer nuevas declaraciones a este respecto.

Solo añadiré que las noticias sin dejar de ser alentadoras en sí deben estimular nuestros esfuerzos para lograr lo mas pronto posible la derrota final de Alemania, en el campo de batalla.

La Cámara acogió con aplausos las palabras del secretario del Foreign Office.—EFE

## Eisenhower, visitó ayer el frente de Normandía

### Se entrevistó con Montgomery y el general Elwood

Londres, 26.—El general Eisenhower jefe de las fuerzas aliadas de invasión cruzó ayer el Canal de la Mancha en un avión escoltado por cuatro cazas, para efectuar su sexta visita al frente de Normandía, conferenciar con sus generales y hablar con sus soldados.

Una vez en Normandía, mientras esperaba el tren que le había de conducir al cuartel general de Montgomery, conversó con varios combatientes norteamericanos y después de entrevistarse con Montgomery, se trasladó al cuartel general de Bradley, donde permaneció cerca de cuatro horas.



A continuación celebró una breve conferencia con el general Elwood, que es jefe de la novena fuerza de los Estados Unidos.

Siete horas después de su salida de Inglaterra aterrizó, de regreso en un base británica.—EFE.

# APOLO

Hoy en sesión continua desde las 8.

La gran película en español:

## La batalla silenciosa

por KATE DE NAGY y MICHEL SIMON

Seguidamente:

## BURLANDO LA HORCA

La gran producción nacional LA MADRE GUAPA

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

27 de Julio, Jueves.— Santos Pantaleón, mártir; Mauro, obispo; Jorge, diácono; Félix, Aurelio, Natalia, Julia, mártires; Bb. Rodolfo Aquaviva, Alfonso, Pacheco y compañeros, jesuitas, mártires.

San Pantaleón médico, fué arrastrado en Nicomedia, por mandato de Maximiano, por ser cristiano. Le atormentaron con el caballo y le abrasaron sus carnes con teas encendidas; pero mereció ser consolado con una aparición del Señor.

Su martirio tuvo lugar el año 303. Los médicos le honran como a su patrono juntamente con San Lucas y con los Santos Cosme y Damián.

**LA NOVENA DE LA PATRONA**  
Con todo esplendor dió comienzo ayer tarde, la octava novena en honor de Nuestra Santísima Virgen de Africa. Patrona de la ciudad.

Su Santuario se vió completamente lleno de fieles, que acudieron a postrarse ante la imagen sagrada de la Virgen morena, para ofrecerle sus plegarias en estos cultos preparatorios de su festividad.

La cátedra sagrada fué ocupada, como ya habíamos anunciado a nuestros lectores, por el ilustre jesuita, Padre don Manuel Martínez Ruiz, quien elocuentemente pronunció el primer sermón que gustó muchísimo a cuantos le escucharon.

El templo está bellamente adornado con muchas plantas y flores e iluminaciones eléctricas. La Virgen querida de Ceuta, viste rico traje y manto blanco bordado en oro, luciendo ricas alhajas.

Satisfechos han de estar el señor cura párroco, Padre Perpén, tan entusiasta de todo cuanto guarda relación con nuestra Patrona y la directiva de la Asociación de la Virgen de Africa, pues el comienzo de los cultos en honor de ésta no han podido resultar con mayor brillantez y solemnidad.

Esta tarde a las ocho continuará el novenario.

# Noticias varias

## MEJORADO

Se encuentra muy mejorado de la enfermedad que le tiene en cama desde hace unos días, el cajero del Banco Hispano Andalaz, don Juan Escribano, lo que celebramos, deseándole un total y pronto establecimiento.

## MARCHA

En el vapor correo de ayer, marchó con dirección a Cádiz, donde cumplimentará al señor obispo de Cádiz-Ceuta, para después incorporarse a su nuevo destino, en la iglesia parroquial de Vejer de la Frontera, el reverendo Padre don Francisco Artola Ramírez, querido amigo y paisano nuestro.

Deseamos al Padre Artola un feliz viaje y muchas felicidades en su nuevo cometido.

## ENFERMO

Desde hace unos días guarda cama enfermo, nuestro buen amigo, don Amalia del Olmo Palacios, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

## SALUDA

Hemos recibido un atenta saluda del Teniente Vivario de Marruecos, Jefe de los Servicios Eclesiásticos del Ejército, D. Manuel Martínez Gonzalez, el cual se nos ofrece en su nuevo cargo, distinción esta que le agradecemos en cuanto vale, quedando en todo momento a la recíproca.

## AL CIELO

A la temprana edad de 4 años y tras rápida enfermedad, dejó ayer de existir al monísimo niño Pepito Borrás Rodríguez, hijo del conocido industrial de esta plaza don José.

Hoy, a las 13:30 horas se verificará la conducción de su cadáver al cementerio, acto que servirá para poner de manifiesto el dolor que ha producido su pérdida a las numerosas amista-

des con que cuentan los señores de Borrás, a los que desde estas columnas enviamos nuestro más sentido pésame deseándole resignación cristiana para sobrellevar tan sensible pérdida.

## FALLECIMIENTO

En Madrid donde residía, ha fallecido, tras larga y penosa enfermedad, don Manuel Matres García, que en vida fuera particular amigo y paisano nuestro.

La noticia, al ser conocida en Ceuta, ha causado la impresión que es de suponer, pues el finado contaba con innumerables amistades y simpatías.

Enviamos a su madre doña Africa García, tía don Juan y don Enrique, y demás familiares, la expresión de nuestro más sentido pésame.

# COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

# Gremio Fiscal de Cafés, Bares, Confiterías y Similares

## IMPUESTO DE CONSUMOS DE LUJO

### Aviso importante a los feriantes

Se recuerda a los feriantes que se establezcan con bares, cafés, neverías, chocolaterías y similares y a los que instalen turronerías, confiterías etc., en el local de la feria y calle adyacentes, la obligación ineludible en que se encuentran de satisfacer el impuesto de Consumos de Lujo (antiguo subsidio que se percibía por tickets), inscribiéndose al efecto en las Oficinas de este Gremio (Cámara de Comercio) de 11 a 14 horas, y haciéndose el pago de la cantidad que por tal concepto se concierne, ANTES DE PROCEDER A LA APERTURA DE SUS INSTALACIONES.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados con el fin de evitarles los perjuicios y responsabilidades consiguientes, si no cumplieran con esta obligación fiscal.

Ceuta, 26 de Julio de 1944.

EL SINDICO,

José M. Borrás e Hijos S.L.

Almacén de vinos, aceites y alcoholes.

Fábrica de aguardientes.

Calvo Sotelo, 20

Torrefacción de cafés.



Desde las CINCO. UNICO DIA de la estupenda producción en español, creación de los populares artistas JAMES STEWART ROBERT YOUNG LIONEL BARRYMORE FLORENCE RICE BILLIE BURKE TOM BROWN y dirigida por San Wood, que tiene por título:

# CADETES DEL MAR

Un dechado de interés, gracia, amenidad y buen humor. Un film repleto de juventud y dinamismo. TOLERADA PARA MENORES

Mañana viernes. UN ESTRENO SENSACIONAL. Magnífica plasmación de hiriente patetismo.

## LA LOBA

Uno de los más grandes triunfos de esta temporada en las pantallas del mundo! BETTE DAVIS-HERBERT MARSHALL-TERESA WRIGHT como protagonistas. SAMUEL GOLDWYN como productor.

WILLIAM WYLER como director. hacen de LA LOBA

el film supremo salido de Hollywood.

# Delegación del Ministerio de Trabajo

## FAMILIAS NUMEROSAS

Se pone en conocimiento de los interesados que la Dirección General de Previsión y para su entrega a los solicitantes ha remitido a este Organismo los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas de los señores que a continuación se relacionan:

- D. Juan Avila Fernandez.
- D. Rafael de Cardenas Moya.
- D. Antonio Fernandez Robles.
- D. Antonio Garrucho Jimenez.
- D. Francisco Gonzalez Vidal.
- D. Leopoldo Guzman Alvarez.
- D. Juan Hidalgo Garcia.
- Doña Carmen Martin Jimenez.
- D. Rafael Muñoz Lopez.
- D. Antonio Moreno Fariols.
- D. Juan Roman Martina.
- D. Juan Romero Mateo.

Por Dios España y su Revolución Nacional - Sindicalista. Ceuta 24 de julio de 1944.

EL INSPECTOR GENERAL

Delegado de Trabajo Luis Sanchez-Blanco.

# "ALGAS"

Jabón para baño pastillas GIGANTE. - El más fino y espumoso.

Exclusiva de PERFUMERIA

"ROMA" Cervantes, 8

# PARQUE DE ATRACCIONES DE FUENCARRAL MADRID

## Próxima inauguración

Frente a la Nueva Plaza de Toros en construcción.

Se admiten Ofertas para instalaciones y explotación de Industrias y puestos, de Cine, Frontón, Circo, Kermess, Restaurant, Bares, Merenderos, Kioscos, diversiones, etc. etc.

INFORMACION: Caballero de Gracia, 32, tienda izqda. MADRID.

# Efemérides local

27 de Julio 1874.—Se crea el Regimiento de Africa núm. 2 (antes de las Antillas), sirviendo de base a su organización los batallones de Reserva de Cádiz número 12 y de Logroño núm. 14.

# ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

## Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la base

## Alquileres

CASA particular alquilo una o dos habitaciones caballeros estables. Razón en esta Administración.

# Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

# Ayuntamiento de Ceuta COMISION DE FESTEJOS

## Aviso

A partir de las 10 horas del día de hoy se procederá a la adjudicación de los sitios señalados para las instalaciones solicitadas en el emplazamiento del ferrial.

La que se hace público para conocimiento de los interesados Ceuta 26 de julio de 1944.

El Presidente. José Ibañez

CREMA "SANZ" para el calzado económica, colores negro y marrón, caja 0,80. Precios especiales a revendedores. Cremas Lodix - Santoni - Tío Sam. - Cepillos para el calzado. Paños simil, gamuza. ¡Betuneros! Anilinas negra, roja y marrón para el calzado. - Goma para anilinas.

Droguería Universal

General Yague 12 Teléfono, 182

Droguería Universal

EDITORIAL

Afan de cada día

La honda y trascendental tarea revolucionaria que España inició el 18 de Julio, tiene un contenido eterno de verdades, que el afán creador de nuestro Movimiento, va desarrollando paso a paso, sin treguas ni vacilaciones en un ámbito cordial y generoso, de cálido entusiasmo nacional. Pero hay quien no puede ver con buenos ojos, ni con honrada intención la trayectoria rectilínea que el nuevo Estado español se ha trazado con paso firme y visión política certera. Nuestros enemigos desde fuera, nos imputan, ha dicho Franco ante el Consejo Nacional de la Falange, el ser anti-democráticos, olvidando que la suprema democracia, reside en la ejecución del Evangelio que nosotros fielmente perseguimos. El pensamiento, claro y serenamente expuesto del Caudillo, otorga la autoridad máxima, a esta forma sincera y razonada de teorizar. Por él, España reafirma ante el mundo la especial característica de nuestro Movimiento activo, práctico y militante. Una forma de ser, más que de pensar, dirá el verbo acerado y rotundo de José Antonio, como una reacción contra aquella retórica de mítines, por donde se nos iba la verdadera grandeza de la patria. Una forma de ser, que no excluye, una manera serena y patriótica de gobernar. El Estado español, posee cuantos órganos necesarios para esta tarea: Cortes, Consejo de Estado, organismos colaboradores; una tradición legislativa y un espíritu vivo y dinámico de justicia social. Que esta obra, pida reformas, es evidente dadas las circunstancias y las posibilidades humanas; pero en eso consiste nuestro afán de cada día.

No somos doctrinarios, sino servidores de una causa, que no puede ser otra que la unidad de España, que ha de lograrse bajo el signo de Franco por la gloria de todos los caminos.



Hágase modista por correspondencia... y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

¡AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "F" ACADEMIA CCC APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar en su casa: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, alfombrado y decoración, carpintería y ebanistería, metalurgia, electricidad, arte textil y arte gráfico.

El Caudillo agradece la felicitación de nuestro Ayuntamiento con motivo del 18 de Julio

Reconocimiento del jefe nacional del S. E. U. por la acogida tributada en Ceuta a los camaradas que cruzaron el Estrecho

Ayer tarde celebró sesión el Ayuntamiento. Asistieron, con el alcalde, señor Vidal Fernández, los concejales señores Sánchez Blanco, Delgado Tagle e Ibañez Trujillo.

El desarrollo de la sesión fue el siguiente: Se toma el acuerdo de autorizar a Sidi Mizian Ben Tahor, para construir una vivienda en la parcela número 87 del Campo exterior. Se accede después a la solicitud de don Manuel Jarillo, autorizándole para instalar un merendero en el kiosco del Cruce. Se autoriza a don José Chocrón, para hacer obras en un edificio de su propiedad. No se accede a la petición de don José González, solicitando que figure a su nombre la propiedad del Café del Norte. Tampoco se accede a una petición de los vecinos del barrio del Páramo, solicitando la instalación de una tubería para conducción de agua.

En cuanto afecta a Secretaría se da cuenta de que ha sido

dictada sentencia por el Tribunal Provincial Contencioso Administrativo, desestimando un recurso del Ayuntamiento.

Referente a la Intervención, se hace saber que ha sido cancelado el préstamo hecho al Economato de Funcionarios Municipales, que ascendía a 45.000 pesetas. Se presta conformidad a una petición del Interventor para corregir en contabilidad un pase-cuenta. También se manifiesta que han sido terminadas las obras de instalación de un reloj en la iglesia de los Remedios, procediéndose al pago de 8.200 pesetas, cantidad a que asciende el importe de dicho trabajo. También se acuerda que sean confeccionadas "as dalmáticas para los maceros" del Ayuntamiento, por las Adoradoras, fijándose su importe en 950 pesetas.

Se aprueba la cuenta de caja del segundo trimestre.

Se da lectura a un telegrama del jefe de la Casa Militar de

Su Excelencia, concebido en los siguientes términos:

"Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo, me encarga exprese su sincero reconocimiento por testimonio adhesión expresado en su amable telegrama motivo 18 julio, enviándole afectuoso saludo. Salúdale. Muñoz Grandes".

El jefe nacional del SEU ha enviado también el siguiente telegrama:

"Agradezco vivamente entusiástica recepción cariñosa, acogida dispensada nuestros camaradas piraguitas SEU motivo travesía Estrecho, rogándole conste agradecimiento de modo oficial en acta primera sesión celebrar. Salúdale. Valcárcel".

Por último se da cuenta de que por haberse cumplido el plazo reglamentario, se ha procedido a la devolución de la fianza correspondiente a don Vitoriano Izquierdo, por las obras de prolongación hasta el mar, del colector del Sarchal.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire.

Relación de los donativos recibidos en esta Asociación para la Tómbola que se está organizando para recaudar fondos a beneficio de las viudas y huérfanos de la misma.

Excmo. señor general gobernador militar, 1 cigarrera de piel en relieve; señor vicecónsul de Su Majestad británica, 1 juego de cocktail de plata; Ibarrola De pósitos de aceite combustible S. A., 1 juego de te de plata; Ilmo. señor coronel jefe del Estado Mayor del IX C. E., 1 florero; Ilmo. señor coronel jefe del Grupo de Regulares número 3, 1 estuche de cubiertos de plata y 2 cajas de botellas de Fino Jardín; Sr. delegado de la Compañía Aucona, 1 juego de tazas de plata; Abastecimientos de Aguas S. A., 1 estuche con 2 tazas de plata; señor comandante militar de Marina, 1 juego de escritorio; doña M.ª Luisa Abreu de Ramos Izquierdo, un florero; Café Cantábrica, 2 botellas de Monja Quina; don Juan García Sánchez, 2 botellas de Rioja; señor Cohén Aron, un cojín bordado; don Miguel Bendahan, 3 tarros de fijador, 3 cajitas de polvo, 3 camitas juguetes y 12 lápices de los labios; doña Carmen Morón Martín, dos bordadores; don Antonio Quiñones Sánchez, 5 pesetas; don José M.ª Morilla, un azucarero, 2 palmatorias, 2 tinteros, 2 conchas, un platillo, 2

Banco Español de Crédito. En el Boletín Oficial del Estado de fecha 14 de Julio se convoca concurso-oposición para proveer 200 plazas de Aspirantes Administrativos. En las carteleras de anuncios de todas las Sucursales de este Banco se encuentran expuestas las condiciones de dicho concurso. Por éstas se facilitarán los correspondientes programas. Ceuta 24 de Julio de 1944. LA DIRECCION.

palmatorias de piano; Automóviles Ford, un florero; Casa Vidal Efectos Navales, una tetera moruna y 6 vasitos morunos de color; don José Grondona Ruiz, una botella de Ponche Quijano; don Rafael Olivares Ruiz, 2 botellas de Garcey Jerez; Bar Rejano, 6 medias botellas de Manchamudo la Roa; Casa Benoliel, una colcha de seda; Ayuso Sánchez Aranda y Compañía, dos botellas termo. (Continuata.)

Depositaría Especial de Hacienda. - Ceuta. LIBRAMIENTOS DE PAGO D. Francisco Gutierrez Sanchez, pesetas 897; D. Agustín Espinosa Quesada, 888'30; Herederos de Shalón Vida, 246'75; D. Arturo Martín Vicario, 1.825'95 Sidi Mohamed Ben Hamed Ben Abud, 592'20; D. Leopoldo Gunpert Dassoy, 246'75; Compañía

Colonial de Africa, 98'70; D. Manuel Rollán Martín, 246'75; D. Emilio F. García Fuentes, 1.184'30 Ceuta, 26 de julio de 1944. El Depositario Especial de Hacienda. - Camilo Galatayud

Pida un JUMATE FRIO. Deliciosa bebida refrescante a base de "mate" del Paraguay. Elaboracion WEIL.

El Congreso Nacional de Pediatría

(Viene de la primera página.) ra los medios prácticos, un estudio sobre la influencia que el tratamiento de las neumonías con sulfopirinas pudiera tener sobre los empiemas. Afirman que el empleo de este medicamento tanto por vía bucal como localmente, una vez constituido el empiema, no proporciona ningún resultado.

Estudian a continuación los diversos procedimientos de evacuación del derrame, aspiración por punción, drenaje cerrado, drenaje abierto y procedimientos mixtos.

Resumen los autores los diversos tratamientos con alcohol, arsenicales, carbón, curas de sol, autovacunas, sueroterapias, terapéutica física de onda corta, etc.

Y tras de una minuciosa descripción de los tratamientos quirúrgicos sientan sus conclusiones en número de 20 para las supuraciones pleurales y de 12 para las pulmonares, resumen todas ellas de minucioso estudio que ha sido reflejado a lo largo de tan interesante ponencia.

Terminada esta, dan lectura a la suya los famosos doctores Sainz de los Terreros y Girasco Laguzna, con el tema "Concepto actual de la enfermedad reumática en la infancia".

Estudian la génesis de la enfermedad reumática añadiendo a las teorías más importantes y concluyen por considerar dicha enfermedad morbosa y específica con una nota de invasión primitiva "virus filtrable" y un germen de colorización o secundaria.

Resumen como conclusiones más importantes que el hecho de que la mayor parte de los reumáticos adultos comiencen en la niñez, les fuerza a concederle un verdadero valor social.

Se impone la confección de una estadística minuciosa en nuestro país para establecer la debida lucha antireumática.

Finalmente, abogan por el empleo de esta denominación en lugar de la antigua, por considerarla más en concordancia con las modernas orientaciones.

Ambas ponencias de valor científico considerable son discutidas por los asambleístas y después de rectificar sus autores, se levanta la sesión de la mañana.—CIFRA.

PERDIDA. La Administración de Loterías "La Mascota", comunica que en el día de ayer se le extrajo a un vendedor de su establecimiento ocho décimos del número 49.141, segunda serie, correspondiente al sorteo de la Lotería Nacional del próximo día 2 de Agosto, en el lugar comprendido desde el edificio de la Mutua de Ceuta (antiguo) hasta la Plaza de Azcárate. Ruega, por tanto a aquella persona que los hubiese encontrado, los devuelva a la citada Administración de "La Mascota" donde si lo desea, será gratificado.



El Niño

PEPITO BORRAS RODRIGUEZ

Ha subido al cielo a los cuatro años de edad

Sus desconsolados: padres, don José (industrial de esta Plaza) y doña Josefa; hermanos, Rosita, Marina y Ricardín; abuelos paternos, don José María y doña Marina; maternos, don Ricardo y doña Rosalía; tíos, don Antonio y don Juan Borrás, doña María y doña Dolores Rodríguez; tíos políticos, primos y demás parientes y afectos.

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13 y 30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les vivirán eternamente agradecidos. Vivia: Calvo Sotelo n.º 20.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.



Montoliu es muy probable que ingrese en el Ceuta

Ya dijimos que entre la directiva ceutista y el buen interior tetuaní Montoliu, había habido un cambio de impresiones...

Hoy sabemos, que el referido jugador pasó hace tres días por nuestras ciudad, camino de Valencia...

Así pues, si el muchacho no se arrepiente y vuelve... el Ceuta contará con otro nuevo y magnífico jugador para la temporada 1944-45.

Entre el 20 y el 25 de Agosto comenzarán los entrenamientos del titular

El equipo titular tiene el propósito de comenzar cuanto antes su preparación con vistas a la dura temporada que se avecina.

Como para el día 20 se calcula que estén ya en Ceuta todos los jugadores que se encuentran disfrutando vacaciones...

Frutchampañ Exquisito refresco de frutas Un producto "WEIL"

Del "directo" al "uno-dos" del W. Lewis

Denominación, características y eficacia de los golpes mas usuales en el boxeo

El arte de la defensa propia, como tan acertadamente se ha dado en denominar al boxeo, des causa en su reglamentación sobre la mayor o menor eficacia de los golpes...

Teniendo en cuenta todo eso, queremos hoy pasar revista a los golpes mas usuales y a la vez más eficaces que suelen darse los pugilistas sobre el cuadrilátero.

Comencemos por el que sirve de base para todos los demás, por el "directo". Se da aprovechando toda la longitud del brazo y volviendo e inclinando la cara hacia la derecha...

Un golpe de gran efecto y que se usa casi siempre cuando el adversario ataca con un directo es el "cross" o "golpe cruzado". Debe calcularse bien la distancia, esquivando de manera que el directo pase por encima de un hombro...

El golpe de abajo arriba (el célebre "uppercut") tiene toda su eficacia en la manera de cejrar el puño y colocar la mano y el brazo. La mano debe cerrarse de forma que la palma venga a colocarse frente al pecho propio...

zando todo el pecho del contrario hasta pegar violentamente en su barba.

Un golpe corto, muy usado, es el "crochet" o "gancho". Generalmente va a la cara y al estómago adversario. El brazo debe tenerse medio plegado...

El "jab" o golpe "inverso", es un golpe seco, muy difícil de evitar, sobre todo cuando proviene de la mano izquierda. Es un directo, variando solamente la posición de la mano...

Tratemos ahora del "swing". Este golpe lateral suele darse con los dedos vueltos hacia fuera, echando el brazo hacia atrás en forma de semicírculo horizontal...

Muchos otros golpes existen en el "boxeo", algunos peligrosos como los directos al estómago y al hígado que suelen acarrear el fuera de combate. Pero para no hacer demasiado extensa estas líneas de divulgación...

Al sur de Florencia las tropas del VIII Ejército han realizado progresos

Se señalan especialmente en la carretera de Poggiabonsi y San Casciano

Cuartel general de las fuerzas aliadas en Italia, 26. — El comunicado de hoy miércoles anuncia: "En un frente de cincuenta kilómetros al Sur de Florencia, las tropas del Octavo Ejército, han realizado nuevos e importantes avances especialmente al Oeste de la carretera de Poggiabonsi a Florencia..."

Al Oeste de la carretera de Arezzo, el enemigo fué obligado a retirarse a otras posiciones, y el avance alcanza cinco kilómetros.

La penetración fué realizada en la línea de resistencia a doce kilómetros al NO. de Arezzo y también se avanzó en la región al Sur de San Sepulcro.

Ningún campamento se ha operado en cuanto a la posición de las fuerzas polacas del Octavo Ejército, en el sector del Adriático.

En el sector del V Ejército, la actividad se ha limitado a patrullas y fuego de artillería.

Aviación. — Formaciones medias escoltadas por bombarderos pesados atacaron las fábricas de carros Hermang Goering, en Linz (Austria).

Otras formaciones de bombarderos pesados, atacaron las instalaciones en Villach, también en Austria.

Aviones tácticos efectuaron ataques muy ámplios desde la región de batalla en Italia septentrional hasta Yugoslavia, contra las vías férreas, carreteras y medios de transportes naval así como sobre otros objetivos enemigos.

En el curso de estas operaciones, sesenta y cinco aparatos enemigos fueron destruidos y veintiseis nuestros no regresaron. Los aviones del Mediterráneo realizaron aproximadamente 1700 salidas.

COMUNICADO ALEMAN

Gran cuartel general del Fuhrer, 26. — En Italia ha comenzado la gran ofensiva enemiga en el sector Sur de Florencia. La esperada iniciativa aliada no ha tenido éxito. El enemigo solo pudo ganar algún terreno en la costa y luchar con gran violencia. Otros ataques contra nuestras posiciones fueron rechazados.

En la costa del Adriático el adversario ha atacado de nuevo y se libran fuertes combates. Dos lanchas rápidas británicas fueron averiadas. En el mar Egeo fueron derribados en el curso de ataques contra nuestros convoyes, siete bombarderos de un grupo de quince aparatos.

Se registran fuertes ataques soviéticos en Galitzia entre el Dniester superior y Lemberg

Fueron rechazados con sangrientas pérdidas

COMUNICADO ALEMAN

Gran Cuartel General del Fuhrer, 26. — Comunicado:

"En Galitzia entre el Dniester superior y Lemberg numerosos ataques soviéticos apoyados por carros blindados fracasaron con sangrientas pérdidas para el enemigo.

En la ciudad de Lemberg más tras fuerzas rechazaron al adversario en contraataques.

En el sector de un Ejército fueron destruidos desde el 14 al 23 de julio, quinientos cincuenta y tres carros blindados enemigos.

En esta región se distinguió especialmente la veinte división hamburguesa de granaderos blindados mandada por el Teniente General Janda. En el sector de combate entre el Bug superior y el Vístula, el enemigo ha avanzado hacia el San.

También ha avanzado en el sector de Lublin. Al Sureste de esta ciudad, fueron en cambio rechazados todos los ataques soviéticos.

Entre Brest Litovsk y Grodno así como en el Este y Noreste de Mykdn, todos los intentos adversarios de penetración fracasaron gracias a la encañizada defensa de nuestras divisiones.

También entre Dunaburgo y el golfo de Finlandia nuestras

tropas han logrado un completo éxito defensivo frente a todos los intentos bolcheviques de ruptura.

Cuarenta y cuatro carros enemigos fueron destruidos en este sector.

El capitán Weisenberg jefe de un grupo de una escuadrilla de caza logró en el frente del Este su doscientas victoria aérea.

Nápoles deja de pertenecer a la jurisdicción del gobierno Bononi

Por orden de las autoridades de ocupación

Berlín, 26. — Por orden de las autoridades de ocupación la ciudad de Nápoles, ha salido de la jurisdicción del gobierno de Bonomi, habiéndose instituido en ella una comisión norteamericana que sólo tiene que rendir cuentas a la comisión suprema de control aliada.

También Sicilia, se hace resaltar aquí está directamente controlada por los aliados y escapa a la autoridad de Bonomi.

S. S. el Papa ha recibido en audiencia privada al mariscal Giovanni Messe

Ciudad del Vaticano, 26. — S. S. el Papa, ha recibido en audiencia privada al mariscal Giovanni Messe, jefe del estado mayor de las fuerzas italianas.

Advertisement for 'Las Palomas' distilleries, featuring bottles of spirits and the text 'TEJERO Y CIA' and 'CINCO PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD'.

Advertisement for Dr. Juan Martínez Figueroa, Director of the Dispensary, treating 'PIEL, VENÉREO Y SIFILIS' at Agustina de Aragón, 2, second floor.

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION  
Pérez Galdós, 13  
Teléfono, 302

## Exito del concierto Oncina-Garrido

### EL CONCIERTO ONCINA-JOSE MARIA GARRIDO

El domingo pasado, como ya dijéramos en nuestro número del martes, se celebró el anunciado concierto en los Jardines del Cristina, por el tenor Juan Oncina y el pianista José María Garrido. El ambiente de este segundo concierto, era completamente distinto al del anterior; media noche en el Mediterráneo, esa media noche perfumada con el profundo olor de las algas marinas mezcladas con el perfume de las flores de los jardines andaluces; estrellas colgadas entre las siluetas de los árboles, que también quisieron asistir al concierto, dejando en silencio sus ramas y, sobre todo ello, la música y el bello canto, agrandándose, difundiendo mas y mas sobre el mar y la tierra, producido su encanto, por estos dos jóvenes artis-

tas, a los que felicitamos efusivamente de todo corazón.

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA  
ofrece sus excelentes servicios.  
Plaza Generalísimo Franco.

### UNA MAGNIFICA IDEA

Al terminar el concierto del domingo, todo el público selectísimo que asistió, puso de acuerdo en expresar su viva satisfacción y la necesidad imperiosa de que estos acontecimientos, no solo de esta índole, sino de la vida artística en general, se produzcan, con una mayor asiduidad.

Ahora ha sido el Cristina quien ha lanzado su aportación magnífica e indiscutible, pero nos falta algo, que sostenga este nivel, este afán de cultura y para ello sugerimos la constitución de una sociedad de Arte, así podría llamarse, que tuviera a su cargo la celebración de todos cuantos acontecimientos artísticos pudiesen celebrarse en nuestra ciudad.

EL METRO  
TEJIDOS Y CONFECIONES

Colmado SANTA TERESA  
Fiambres, Conservas  
Huevos y Aves.

## La cuestión polaca vista en Londres

Se ha reunido el gabinete para estudiar la situación

Londres, 26. — El jefe del gobierno polaco, ha celebrado una entrevista con el primer ministro Churchill, después de conocerse en Londres, la noticia del acuerdo entre el gobierno soviético y el Comité polaco de liberación nacional.

El gabinete polaco se ha reunido nuevamente para estudiar la situación. — EFE.

## Declaraciones de Eden sobre la administración civil de la Francia ocupada por los aliados

Espera se llegue pronto a un resultado satisfactorio con el Comité de Liberación

Londres, 26. — El ministro de Asuntos Exteriores, Eden, ha declarado en la Cámara de los Comunes, que espera que las negociaciones actualmente en curso en Washington, entre los EE. UU. y el Comité francés de liberación sobre cuestiones civiles en la zona de Francia ocupada por los aliados, lleguen pronto a un resultado satisfactorio.

Eden, hizo esta declaración en respuesta a una pregunta. — EFE.

## Del comunicado alemán

# Al sur de Caen, el enemigo logró penetrar en nuestras posiciones ante la carretera de Falaise

## Al NO. de Saint Lo se libra una batalla defensiva de gran envergadura

COMUNICADO ALEMAN  
Gran cuartel general del Fuhrer, 26. — Comunicado:

“Al Sur de Caen y en combates encarnizados, el enemigo logró ayer penetrar en nuestras posiciones ante la carretera de Falaise.

El adversario puso en línea nuevas fuerzas de infantería y carros. Sin embargo nuestras tropas, luchando con fanatismo, impidieron que se agrandasen las brechas abiertas y al medio día pasaron al contraataque.

Por la noche, tras duros combates, las antiguas posiciones estaban en nuestro poder. Las pérdidas del enemigo son elevadas. Nuestras tropas han destruido 18 carros blindados. También al Norte de Saint Lo, se libra una batalla de envergadura. Después de haber sido rechazados los primeros ataques, el enemigo efectuó con fuerte apoyo de artillería y aviación nuevos asaltos consiguiendo penetrar en algunos puntos de nuestro frente y cruzar la carretera de Saint Lo-Perriers, en dirección sudoeste. Se están desarrollando contraataques por nuestra parte.

Desde las primeras horas de la mañana de hoy los combates se han extendido con gran intensidad hacia el sector norte de Perriers.

Nuestras aviones atacaron concentraciones enemigas en la cabeza de puente, y averiaron gravemente a un buque de transporte cerca de la costa. En combates aéreos fueron derribados once aparatos enemigos. En el sector

Sur de Francia han sido muertos en combate ciento diez terroristas.

El intenso fuego de repesallas del “V-1” continua sobre la región de Londres.

Formaciones de bombarderos enemigos atacaron las localidades del Oeste y Sur de Alemania.

Especialmente en Situgart se registraron daños y pérdidas de vidas humanas en el curso de un nuevo ataque de terror.

Aparatos adversarios aislados lanzaron además, bombas sobre la capital del Reich y sobre varias localidades de Prusia oriental.

Nuestras fuerzas de defensa aéreas derribaron 51 aviones enemigos. — EFE.

# Un discurso de Eden en un banquete organizado por la Asociación angloneerlandesa

## Refiriéndose a los acontecimientos de Alemania dijo: “Esto es beneficioso para los aliados”

## Después hizo un cálido homenaje a Holanda

Londres, 26. — El ministro de Negocios Extranjeros Eden, ha pronunciado un discurso en el banquete organizado por la asociación anglo-neerlandesa.

“Los acontecimientos producidos en el interior del Reich, — dijo, — muestran que los generales experimentados parecen haber visto escrita en la pared, la amenaza profética: “manes trespheares.” Esto es beneficioso para los aliados. Eden añadió que la única forma de hacer importante el espíritu bélico alemán, es impedir su resurgimiento, que las naciones aliadas mantengan una colaboración constante y duradera en los terrenos, político, económico y militar.

No dejo de reconocer las dificultades que existen para ello, pero si en la guerra fueran vencidas, pueden y deben serlo

también en la paz. A continuación Eden, rindió un cálido homenaje a Holanda.

“Holanda resistió valientemente la agresión y luego a una presión todavía mas dura. La liberación de Holanda está asegurada y con ello se inflingirá un castigo ejemplar a los que causaron tan inaudita miseria en todo el mundo civilizado.

Antes que Eden, el ministro holandés de negocios extranjeros van Kleffens había puesto de relieve que por lo menos durante mucho tiempo, Alemania y el Japón seguirán siendo peligrosos.

“Se tambalean los regimenes actuales, pero las perniciosas doctrinas de agresión tienen raíces demasiado hondas en esas mismas naciones para que desaparezcan con los principales protagonistas del momento”. EFE.

## TETUAN

### NOTAS MUNICIPALES

#### Autorizaciones

A José Comas López, para transferir a su nombre el coche de Hamido B. Tuhami Urriagli, matrícula M. E. 3123.

Al coronel de Artillería, para abrir seis huecos de ventana en su cuartel.

A Gall B. Moh. Hamar, para enlucir el interior de su tienda, situada en el Zoco el Foki.

A Hah. Moh. B. Enfedal Emrani, para constituir con mosaicos la sotería de su tienda sita en calle Mesdaa.

A Jacob A. Benasayag, para pintar la fachada de su tienda sita en General Alfau número 5.

A José Pérez Sánchez, para pintar la fachada de su farmacia sita en calle Generalísimo número 2.

A Juan Castellón Castilla, para pintar el letrero de la fotografía Alba y Diario España.

A Mohamed B. Moh. Laarbi, para efectuar pequeñas reformas en su inmueble, sito en el Barrio de Sidi Talha.

A Rosario Jiménez, para la venta de lotería ambulante.

A Vicente Cremades Alcaraz, para construir de granitos el zócalo y poner un rótulo en Librería Cremades.

A Mohamed B. Hach Alami, para la venta de sandías y melones, frente a la Pescadería.

A José Sampere Macías, para la venta de artículos de ferretería en calle General Aranda.

A Abdelak El Meki, para la venta de especies en los Zocos de la Zona.

## Disposiciones oficiales

### BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 26. El Boletín Oficial del Estado de hoy publica un decreto del Ministerio de Trabajo por el que se crea el Instituto Nacional de Medicina e Higiene del Trabajo.

Este instituto radicará en Madrid.

También publica el Boletín una orden de la Presidencia por la que se fijan los precios del arroz y se regula la campaña arrocerá 1944-45.

Los precios serán los siguientes: Variedades corrientes en la zona productora de Valencia, Castellón, Alicante, Murcia, Albacete y Gerona, 150 pesetas.

Zonas productoras de Andalucía, Ebro, Barcelona y Baleares 149 pesetas.

Variedades especiales. En toda España, 215 pesetas.

Los precios anteriores se entienden por cien kilogramos, mercancía seca, sana y limpia, puesta en los graneros del productor. — CIFRA.

# AMAYA

TINTORERIA  
Teñidos y limpiezas en seco  
Tel. 688 y 866 CEUTA

# Nuevos desembarcos aliados en la isla de Guam

## Aviones “Ventura” hostilizaron las bases japonesas de Paramushiro en las islas Curiles

Washington, 26. El comunicado del almirante Nimitz dice: “Patrullas y fuerzas de asalto norteamericanas desembarcaron al Norte y Sur del puerto de Apra en la isla de Guam, estableciendo contacto. Las fuerzas de la parte meridional extendieron sus líneas a través de la base de la península de Grote.

Aviones “Ventura”, hostilizaron las bases japonesas de Paramushiro, en las islas Curiles. Atacaron el aeródromo y provocaron varios incendios. — EFE

Cuartel general de Nueva Guinea  
\*\*\*\*\*  
LOS ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración, hasta las doce de la noche. Nuestra Dirección es: Millán Astray, 7. Nuestro teléfono el 7-8-9. Nuestro apartado el 1-8-8.

neá, 26. — Comunicado: “Los japoneses se retiran de la línea del río Drinimur y tratan de reorganizar al parecer, sus unidades maltrechas al sur de Apra.

Se registra actividad aérea alla muy intensa. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos  
**Casa Ibañez**  
La casa más surtida  
Últimas novedades

**Doctor Enrique Ostalé**  
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja  
Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,  
Teléfono, 519 Falange Española, 11

**Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE**  
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil  
**Enfermedades de los niños.**  
Puericultura  
Consulta de 4 a 6 G. Millán Astray 15

## Nuevos ataques aliados contra STTUGART

### La aviación alemana prosiguió su acción contra la flota de invasión en la bahía de Sena

Londres, 26. — Durante la noche del martes al miércoles aviones del servicio de bombardeo realizaron varios ataques, siendo el objetivo principal Sttugast, según se comunica oficialmente.

Una formación de aparatos "Mosquitos" atacó Berlín.

Las rampas de lanzamiento de bombas volantes, fueron también objeto de bombardeos en Francia septentrional. — EFE.

Londres, 26. — Aparatos "Ma-rauder", "Havod", "Thunderbolt" y "Linghing", del noveno cuerpo aéreo volaron en la mañana de ayer sobre la región de batalla norteamericana, cerca de Sant Lo, en oleadas continuas durante dos horas y media.

Arrojaron más de cinco mil ochocientas bombas.

Participaron en las operaciones más de quinientos cincuenta aviones de las bases en la Gran Bretaña.

No ha regresado uno. — EFE

Berlín, 26. — Durante la noche pasada ha prosiguido la acción de la aviación alemana contra la flota de invasión de la bahía de Sena.

Volando en oleadas los aviones alemanes han arrojado gran cantidad de bombas, especiales de gran calibre sobre los buques aliados, oyéndose enormes explosiones y declarándose incendios en algunas de las embarcaciones. — EFE.

## Del comunicado aliado

# La jornada de ayer se califica con "combates encarnizados, en las primeras horas"

## En Mary Sur Orne y Tilly La Campagne, los alemanes oponen tenaz resistencia

Londres, 26. — La jornada de ayer es calificada en el cuartel general aliado como de: "combates en extremos encarnizados desde las primeras horas", según comunica un redactor de la Agencia Reuter.

"Las tropas canadienses e inglesas avanzaron en distancia que varía entre 900 metros y 600 en un frente de cinco kilómetros y medio que se extiende desde el Orne a Tilly la Campagne. Los alemanes efectuaron numerosos contraataques durante toda la jornada, la mayor parte de ellos apoyados por carros y según declara el cuartel general del cuartel expedicionario aliado la situación dista mucho de hallarse estabilizada.

Según los últimos informes recibidos las tropas aliadas conservan en su poder Saint Martín y Verriers, pero en estos dos lugares así como Mary al Sur del Orne y Tilly la Campagne, los alemanes oponen fuerte resistencia. Las tropas inglesas y canadienses se encuentran ahora ante fuertes posiciones defensivas establecidas en torno a emplazamientos de artillería, morteros y cañones antiaéreos y también de carros empotrados en tierra.

Estas posiciones son probablemente una fuerte serie de puntos de resistencia avanzados, y constituyen la línea organizada por Rommel, en el curso de la semana pasada, aprovechando el mal tiempo reinante durante el cual no hubo combate de carros en gran escala.

Los alemanes parecen dispo-

ner de mucha infantería. La artillería alemana se muestra activa desde la orilla occidental del Orne, donde los alemanes disponen de terreno más elevado del que ocupan los aliados en la orilla oriental.

El fuego alemán se dirige también contra la retaguardia del frente aliado, carreteras y contra los puentes sobre el Orne y Caen.

Cerca de mil salidas realizaron ayer los aviones aliados desde las bases de Normandía. EPE

Londres, 26. — Al Sur de Caen se desarrollaron intensos ataques y contraataques enemigos, que se vieron en parte apoyados por carros.

Durante toda la jornada mantuvimos el terreno conquistado y la batalla continúa en la región de Mary al Sur de Orne, Verriers, y Tilly la Campagne.

Continuando las operaciones efectuadas ayer mañana, en apoyo de las fuerzas terrestres de los sectores de Caen y Saint Lo, formaciones menos importantes de aviones aliados, continuaron durante toda la jornada, su presión en apoyo de las fuerzas de tierra.

Numerosos carros, emplazamientos artilleros, puntos fortificados y transportes motorizados, situados ante nuestras líneas, así como el cuartel general al oeste de Saint Lo, fueron objetivos de los ataques de nuestros cazas y bombarderos. Otras formaciones atacaron medios de comunicación como puentes, depósitos de aprovisionamiento, estaciones de bifurcación y trenes a retaguardia de las líneas enemigas.

17 de nuestros aviones no regresaron. — EFE.

## Hallazgo de mercurio en las Atarazanas de Sevilla

### Se cree que deben existir aún mayores cantidades

Almadén, 26. El hallazgo de cerca de dos toneladas de mercurio en las antiguas Atarazanas de Sevilla, donde se realizan las nuevas obras, ha hecho suponer que este mercurio pro-

cede del cinabrio allí depositado en remota época, sin determinar la procedencia y valorándolo a bajo precio.

A este respecto puede decirse que este mercurio no procede del cinabrio, allí depositado, ya que si bien es verdad que el azogue se extrae de este mineral, también lo es que se trasladaba a Sevilla una vez elaborado.

Se sabe positivamente que el mercurio depositado por aquella época en Sevilla y sus Atarazanas procedía de estas minas propiedad del Estado.

Así lo atestiguan Madoz en su diccionario geográfico, estadístico e histórico: "El mercurio que han producido estas minas se ha conducido a Atarazanas de Sevilla y allí se ha vuelto a hacer un nuevo empaque en macetas.

Los envases utilizados entonces eran de cueros de Marruecos y al hacer el trasiego en Atarazanas a las "macetas", para su transporte a América, donde se utilizaba para la amalgama en el oro, es fácil suponer que se derramasen grandes cantidades de mercurio y como ésta operación de transporte se vino realizando hasta 1.808, la cantidad de azogue existente en el solar de Atarazanas, debe ser superior en mucho a la que hasta ahora ha sido recuperada.

También puede decirse que la tasación de 160.000 pesetas en que se ha hecho el hallazgo es muy baja, teniendo en cuenta la cotización actual. — CIFRA.

## Crónica de Berlín

# Los acontecimientos del Este ocupan un primer plano en la actualidad mundial

Por el redactor militar de la D. N. B

Berlín, 26. — El momento actual de la guerra en Europa se caracteriza por la situación estratégica de las fuerzas de Eisenhower en el Oeste y las operaciones soviéticas en el Este, escribe el redactor militar de la Agencia D.N.B.

En su informe sobre la situación general dice, que mientras permanece estacionaria la situación en el frente de invasión anglo-norteamericana, los acontecimientos en el Este ocupan un primer plano por el rápido desarrollo de la ofensiva soviética.

"No cabe duda — dice el comentarista — que esta ofensiva es consecuencia de haber concentrado los soviets hombres y material con amplitud y potencia desconocidas en el curso de esta guerra. Este hecho fundamental es pues el punto de partida para considerar al desarrollo de la guerra en todos los teatros de operaciones europeos desde el veintidós de junio de este año.

Es cierto que ya en la pasada guerra los Estados centrales se encontraron frente a un adversario muy superior en número pero

jamás en proporción aritmética tan pronunciada como en el curso de la actual, y especialmente en estos momentos.

Por todo ello, cuanto ocurre actualmente no puede ser considerado como una sorpresa ni tampoco cabe decir nada definitivo. Una cosa es cierta: los soviets han conseguido avances creando centros de gravedad, precisamente en el sector donde por razones estratégicas o tácticas

las fuerzas alemanas no habían puesto en línea mas que una red poco densa de tropas de seguridad, pues de otro modo la ofensiva soviética no hubiera podido lograr grandes éxitos en avances de profundidad.

Se ha evitado que estos avances amenazasen todo el edificio de la defensa alemana, precedentemente calculada, así como una amenaza de cerca en gran estilo. — EFE.

## Noticias de España

El Ferrol del Caudillo, 23. — El día 3 de agosto serán botados los cañoneros "Hernán Cortés", "Martín Alonso", "Pinzón", "Pizarra" y "Vasco Nuñez de Balboa". Al acto asistirán el ministro de Marina, cuya llegada se espera el próximo domingo, y otras autoridades. — CIFRA.

La Palmas, 26. — La colecta para la Limosna del Papa, asistida en esta Diócesis a mas de cien mil pesetas. — CIFRA.

Madrid, 26. El ministro de Marina Almirante Moreno, presidirá el día 29 de agosto las fiestas organizadas con motivo del Centenario del Arzobispo Gelmir en Santiago de Compostela.

Después se trasladará a El Ferrol del Caudillo donde asistirá a la botadura de unos buques, en cuya ceremonia actuará de Madrina la hija de Su Excelencia el Jefe del Estado, señorita Carmen Franco Polo. — CIFRA.

## Ultima hora deportiva

### LOS PIRAGUISTAS DEL SEU LLEGARON FELIZMENTE A TETUAN

Multitud de personas acudieron a recibirles, ovacionándoles frenéticamente

Tetuán, 26. — Los doce camaradas pertenecientes al Sindicato Español Universitario han llegado felizmente a Tetuán a bordo de sus seis piraguas.

Por la mañana salieron del Rincón del Medik, llegando a Río Martín sobre las dos y media de la tarde.

A fin de llegar a Tetuán a la hora previamente fijada (ocho de la tarde como oportunamente habíamos anunciado), los expedicionarios descansaron en la playa de Río Martín, adentrándose luego por el mismo para encontrarse en las inmediaciones de la Hípica a las ocho en punto.

En la Hípica había sido instalada una tribuna, donde se encontraban todas las jerarquías del Movimiento y las que han seguido la excursión al frente de las cuales se encontraba el inspector nacional, camarada Granados Weill, en representación del jefe nacional del SEU.

A unos 40 metros antes de llegar a la tribuna y debida a que el río no tenía la profundidad suficiente, los estudiantes tuvieron que arrastrar sus piraguas. Se situaron frente a la referida tribuna, adelantándose en tonces el jefe de la expedición camarada Jorge Hernández Bravo, para entregar un precioso ramo de flores a la delegada territorial camarada María Teresa Izquierdo, en medio de una ovación enorme de la multitud congregada en las orillas y tribuna presidencial. A continuación se cantó el "Cara al sol", retirándose los excursionistas hacia el hotel donde se hospedarán.

Hasta ahora se ignoran los actos que se celebrarán en el día de hoy en Tetuán en honor de quienes de forma tan brillante ma concibieron y realizaron esta bella excursión marítima, cuyo fin primordial es el traer a los estudiantes de Marruecos un saludo de los Universitarios españoles.

## ¿TOMARA ESTADO OFICIAL LA REBELDIA DE MARTIN?

Barcelona. — Hoy expira el plazo para que el Barcelona y su delantero centro, Martín, lleguen a un acuerdo en la cuestión de su ficha.

La Federación ha llamado a una especie de juicio de conciliación al club y al jugador.

De las entrevistas que se celebran con la Federación Catalana de Fútbol depende por lo tanto que la rebeldía de Martín tome un estado oficial. — ALFEL

## Maruguy y Saint Gilles ocupadas por los aliados

Londres, 26. El enviado de Reuter en Normandía comunica que Mariguy y Saint Gilles han sido conquistadas por las fuerzas norteamericanas.

Los norteamericanos penetraron en la línea principal alemana y también en a segunda línea y en dos puntos del frente al oeste de Saint Lo. — EFE.

## Hojas de afeitar Iberia

Extra lujo, lujo, acanaladas

# Pertumería Vicente Martínez

Puente de la Almina, 6